



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. August 2014

Touristik, Homepage, Veranstaltungen

Multimediaprospekt wird auf der Rheingauer Weinwoche präsentiert

Nach der Vorstellung des Multimediaproспекtes „Rheingau und Wiesbaden“ in der vergangenen Woche können sich Interessierte nun auch auf der Rheingauer Weinwoche, im Infozelt der Wiesbaden Marketing GmbH und ESWE Verkehr, über das Angebot informieren. In der zweiten Augushälfte ist die Präsentation in der Vinothek des Kloster Eberbachs geplant.

„Diese digitale Erlebniswelt präsentiert zahlreiche Ausflugsziele der Stadt und Region“, so Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel. Auf einem großen Bildschirm erhält der Betrachter durch einfaches Blättern umfangreiches Bildmaterial und zahlreiche Informationen zu den einzelnen Orten im Rheingau sowie zu den Sehenswürdigkeiten in der Region und in Wiesbaden. Ergänzt werden diese um Videoclips, beispielsweise zur Nerobergbahn oder rund um das Thema Wein mit Bildern der Weinerlebnisstände und Veranstaltungen wie der Rheingauer Weinwoche. Weitere Themenfelder sind das Wandern und Radfahren im Rheingau, mit der Darstellung der entsprechenden Routenverläufe und der Vorstellung beispielsweise der Rheingauer Riesling Routen oder dem Leinenpfad. Auch hier präsentieren entsprechende Videoclips die Erkundungstouren.

Das Multimediaprospekt ist sowohl in deutscher als auch in englischer Sprache erlebbar und kann neben dem öffentlichen Terminal ebenfalls im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/tourismus> und unter <http://www.kulturland-rheingau.de>

angesehen werden.

+++